CI-SHG-SWINEWS



Cochlear Implantat- & Hörgeschädigten Selbsthilfegruppe

Nr. 1 / 2021/Seite 1

Liebe Betroffene und Mitstreiter!

Allen ein herzliches "Prosit Neujahr 2021"!

Wir hoffen, Ihr seid alle gut ins Neue Jahr gerutscht und habt neuen Mut gefasst und ganz viel Tatkraft, um die Herausforderungen, die uns sicher auch das Jahr 2021 abverlangen wird, gut zu meistern. Und dafür wünschen wir Euch von Herzen gutes Gelingen, vor allem aber Gesundheit!

Ganz lieben Dank möchten wir für alle die Zuschriften, Telefonate und guten Wünsche an dieser Stelle sagen, die uns erreicht haben. Wir haben uns sehr darüber gefreut.

Das vergangene Jahr hat ja alle unsere Vorhaben über den Haufen geschmissen. Was hatten wir nicht alles vor. Für das Jahr 2021 haben wir natürlich auch wieder Wünsche und Vorstellungen. Aber, ob wir diese verwirklichen können, bleibt abzuwarten. Von daher ist es nur zu verständlich, dass der Wunsch, sich wieder als Gruppe treffen zu können, bei euch einen sehr hohen Stellenwert einnimmt. Auch wir haben diese Treffen mit euch sehr vermisst. Aber die Gesundheit eines jeden Einzelnen von uns musste uns 2020 wichtiger sein.

Was das Jahr 2021 für uns bringt, können wir nicht sagen. Aber wir können sagen, dass wir uns Gedanken machen werden, wie es mit der CI-SHG Südwestfalen weitergeht. Es wäre mehr als schade, wenn die Gruppentreffen auch 2021 wieder ausfallen würden. In diesem Sinne, bleibt alle gesund!



Voraussichtliche Termine 2021

In Anbetracht der Coronapandemie sind alle Termine unter Vorbehalt!!

- 30.01.2021
- 27.03.2021
- 29.05.2021
- 31.07.2021
- 25.09.2021
- 27.11.2021

Änderungen oder zusätzliche Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben!!

Nr. 1 / 2021/Seite 2

Hallo zusammen,

nun geht es auch zu Ende, dieses völlig verrückte und ungewöhnliche Jahr 2020. Angefangen hatte es wie jedes andere Jahr auch – aber dann? Die Nachrichten bekamen plötzlich eine neue Wichtigkeit, und es begannen Wochen, in denen wir fast täglich auf die aktuellen Zahlen schauten. Und uns dann entschieden, nach und nach jede Veranstaltung der DCIG abzusagen.

Seltsamerweise war dies dennoch ein arbeitsreiches und anstrengendes Jahr. Und wenn uns auch die persönlichen Kontakte fehlten, gab es doch gute Momente. So nahmen die Beratungsgespräche am Telefon einen immer größeren Raum ein. Die Mitgliederzahlen stiegen wie nie zuvor in diesem Jahr. Und durch unseren kontaktfreien Talk Lautstark kamen wir mit vielen Menschen in intensive Gespräche, über alle möglichen Themen rund ums Hören. Doch der der eigentliche Höhepunkt des Jahres war die Bewilligung einer Stelle für die politische Selbstvertretung!

Seit dem 01.12.2020 unterstützt uns Annalea Schröder als **politische Referentin**. Ihre Aufgabe wird es sein, unsere Interessen noch stärker als bisher politisch zu vertreten und uns an den entscheidenden Stellen im wahrsten Sinne des Wortes "zu Gehör" zu verschaffen. In einer ihrer ersten Aktionen forderte sie gemeinsam mit dem DSB die Verantwortlichen bei den Impfzentren dazu auf sicherzustellen, dass hörgeschädigte Personen barrierefrei informiert und aufgeklärt werden. Sollten Sie sich impfen lassen, teilen Sie doch gerne Ihre Erfahrungen mit uns: Wurden Sie mündlich aufgeklärt? Gab es schriftliche Informationen? Gab es Videos mit Untertiteln? Wir sind gespannt auf Ihre Erfahrungen. Schreiben Sie gerne direkt an Frau Schröder: annalea.schroeder@dcig.de.

Und was wird 2021 noch passieren?

- 1. Hörbarrieren das wird auch das Thema des nächsten CI-Tags 2021 sein. Dazu haben wir bereits viele Ideen, die sich auch trotz und mit der Pandemie umsetzen lassen.
- 2. Im Sommer bieten wir zum ersten Mal ein Camp für hörgeschädigte **Kinder und Jugendliche** zwischen 12 und 17 Jahren an, betreut durch unsere eigenen, selbst hörgeschädigten Jugendleiter*innen! Bitte gern weitersagen (https://dcig.de/veranstaltungen/junge-selbsthilfe/)
- 3. Nach den Sommerferien gibt es ein besonderes **generationenübergreifendes Angebot** zwischen Deich und Strand auf Sylt. Anmeldungen sind ab sofort möglich. (https://dcig.de/veranstaltungen/se-minare/ZwischenDeichundStrand)
- 4. Im Herbst wagen wir es erneut: Die für 2020 angekündigte Fachtagung wird nun Ende Oktober durchgeführt.
- 5. Und natürlich wird Lautstark weitergeführt im neuen Jahr jeden 3. Freitag im Monat im bewährten Format. (https://dcig.de/veranstaltungen/lautstark)

Und nun schauen wir nach vorne, leisten alle unseren Beitrag zur Verringerung der Inzidenzzahlen und hoffen auf die Wirkung der neu entwickelten Impfstoffe. Auf das wir uns im kommenden Jahr wieder persönlich treffen können!

Mit herzlichen Grüßen Barbara Gängler DCIG-Geschäftsstelle